



"Todo el mundo habla de paz, pero nadie educa para la paz, la gente educa para la competencia y este es el principio de cualquier guerra. Cuando eduquemos para cooperar y ser solidarios unos con otros, ese día estaremos educando para la paz." *María Montessori.*

C I R C U L A R N° 4

Santiago, 2 de junio de 2025

Estimadas familias,

Junto con enviarles un cordial saludo y esperando se encuentren bien, nos comunicamos con ustedes para compartir las actividades que se aproximan y darles información acerca de estas.

JORNADA DE EVALUACIÓN Y PLANIFICACIÓN

Los días **jueves 22 y viernes 23 de mayo**, tuvimos junto al equipo docente del colegio, la oportunidad de recibir una capacitación por parte de la ACHS en relación al tema Resolución de conflictos. Además, contamos con una presentación de los dirigentes del grupo Scout Carileufú perteneciente a nuestro colegio, quienes compartieron con nosotros parte de su metodología y actividades. Para finalizar, cada equipo trabajó en la planificación del cierre de este semestre y el inicio del próximo. Esto nos permite como equipo docente, preparar nuestros ambientes y clases para recibir a los estudiantes el segundo semestre.

ENTREGA DE INFORMES Y FINALIZACIÓN DE SEMESTRE

Las entregas de informes de finalización de este primer semestre se realizarán de manera presencial. En esta oportunidad, los ciclos **Salón, Aldea y Comunidad**, tendrán su entrega de informes los días **18 y 19 de junio**. Para el ciclo **Casa de los Niños**, la entrega de informes será solo el día **miércoles 19 de junio**. Los días asignados para cada ciclo, los estudiantes no tienen clases, ya que los profesores y guías se encuentran en entrevistas durante toda la jornada. Les recordamos que desde 1° básico los niños, niñas y jóvenes participan junto a sus padres en esta entrevista. Este martes 3, durante la tarde cada guía o profesor jefe enviará la inscripción a las familias.

VACACIONES DE INVIERNO

El período de vacaciones de invierno para estudiantes se inicia el lunes 23 de junio y finaliza el viernes 4 de julio. El segundo semestre comenzará el **día lunes 7 de julio**, iniciando este período del año con jornada completa y academias.

SEMANA LABORAL

Durante el mes de agosto, los estudiantes de 2° y 3° medio de nuestro colegio, tendrán como cada año, la posibilidad de acercarse al mundo laboral asistiendo una semana a una empresa o lugar de trabajo. Esta actividad les permite conocer diferentes profesiones, oficios y de este modo trabajar su orientación vocacional. Como colegio estamos interesados en reunir los datos de aquellos apoderados y apoderadas que puedan ofrecer su lugar de trabajo o empresa para recibir a un estudiante en su Experiencia Laboral. En nuestra página web pueden encontrar más información y un enlace para inscribir su empresa o lugar de trabajo en caso de querer participar.

REUNIÓN DE APODERADOS

Al inicio del próximo semestre tendremos la segunda reunión de curso. Esta instancia será presencial a las 19:00 hrs. en cada salón, los siguientes días:

Martes 22 de julio	Preescolares ,T2, T5
Miércoles 23 de julio	T3, T6
Jueves 24 de julio	T1, T4
Martes 5 de agosto	Nido

"Todo el mundo habla de paz, pero nadie educa para la paz, la gente educa para la competencia y este es el principio de cualquier guerra. Cuando eduquemos para cooperar y ser solidarios unos con otros, ese día estaremos educando para la paz." Maria Montessori.

Esperamos seguir contando con su valiosa participación en las actividades propuestas, y así continuar realizando un trabajo colaborativo entre familias y colegio.

Afectuosamente,

Consejo Directivo